

Allerseelenmarkt in Glurns

Der Allerseelenmarkt in Glurns ist einer der größten Jahrmärkte im Alpenraum, denn am 2. November jeden Jahres reisen zahlreiche Händler aus dem ganzen Land und außerhalb Südtirols nach Glurns. Das Publikum ist heute genauso breit gefächert, wie das Warenangebot des Marktes. Italienische, deutsche und schweizer Touristen mischen sich unter die Einheimischen auf der Suche nach Bekleidung und Lebensmitteln oder gar Schafen, da im Zuge des „Sealamorkts“ auch ein großer Viehmarkt stattfindet. In Sachen Märkten hat Glurns eine lange Tradition. Bereits im 14. Jahrhundert wurde dem kleinen Städtchen das Marktrecht zugesprochen, was es infolgedessen durch seine günstige Lage nahe der Schweiz zu einem der wichtigsten Handelsplätze des Mittelalters machte. Dabei verkauften damals die Bauern ihr überzähliges Vieh, tauschten Getreide, Gemüse und Obst und deckten sich mit Waren für den Winter ein.



Termin: Montag, 02.11.2026

Abfahrt: in der Früh

Rückfahrt: gegen 15:00 Uhr

Preis: € 56,-- pro Person